

[News](#)

News: Gestern endete die Zeit von Sale e Pepe am Flugplatz

Beigetragen von JNN am 23. Okt 2020 - 10:54 Uhr

Nachdem die Sale e Pepe GmbH das Flughafen-Restaurant fünf Jahre lang betrieben hat, wurde es gestern (Donnerstag, 22. Oktober 2020) geschlossen, weil man sich jetzt um das neue und auf der Insel lang ersehnte Projekt des Wiederaufbaus der ehemaligen „Sturmklause“ am Damenpfad kümmern will. Verena und Fernando Argiolas möchten sich gerne über JNN von den Gästen verabschieden, die das Restaurant besuchten, welches sich im Betriebsgebäude des Flugplatzes (Foto) befindet. Diesem Wunsch kommen wir gerne nach, den Text dazu finden Sie unter „Weiterlesen“

Dankeschön an unsere Gäste, Stammgäste und Freunde! - Ein wiederkehrender Gast ist das schönste Kompliment für uns. Jahre verbringt man gemeinsam, mit der Zeit kommt man sich näher. Aus Gästen werden Freunde, die man nicht mehr missen möchte.

Fünf Jahre „Flughafen-Restaurant“ sind schnell vergangen und wir haben am gestrigen 22. Oktober 2020 unser Restaurant geschlossen. Für die langjährige Treue möchten wir uns bei allen Familien bedanken, viele von Euch wissen schon, dass wir ein neues Restaurant auf Juist am Damenpfad 4 planen. Das neue Restaurant wird voraussichtlich Mitte des Jahres 2021 eröffnet.

Wir freuen uns auf eine Wiedersehen in 2021 und bleibt gesund.
Liebe Grüße
Verena & Fernando Argiolas und alle Mitarbeiter von Sale E Pepe-Team

(JNN-ARCHIVFOTO: MICHAELA FRIEDRICHS)

Article pictures

